

profession religieuse et devenait membre de la Communauté des Révdes Sœurs Grises.

Recueillie dans la prairie par les missionnaires, lorsqu'elle était toute jeune enfant, elle fut confiée aux soins des Révdes Sœurs qui l'élevèrent dans leur orphelinat. Elle suivit les classes du pensionnat pendant plusieurs années, et comme elle était très intelligente elle reçut une éducation assez complète, écrivant et parlant parfaitement l'anglais et le français. L'habileté qu'elle eut acquérir dans les différents travaux à l'aiguille lui ont permis depuis lors de rendre de très utiles services à la maison.

Il y a deux ans elle sollicita son entrée au noviciat et comme les Révdes Sœurs n'avaient jamais rien remarqué dans son caractère d'incompatible avec la vie religieuse elle obtint facilement son admission.

Sa vieille mère, qui demeure elle aussi au Couvent, n'avait jamais rêvé pareil honneur pour sa fille.

Hier matin, dernier jour du mois de Marie, Sœur Nébraska prononçait ses vœux solennels à la Cathédrale en présence d'une assistance nombreuse accourue pour être témoin de ce beau spectacle.

Au moment de la communion la nouvelle religieuse recevait la sainte communion avec sa vieille mère, qui ne se possédait pas de joie.

Après la Ste Messe cette dernière disait : " Moi maintenant Grande Dame ! "

Le chef des sauvages Maskégous s'était rendu en grande tenue accompagné de son aide de Camp pour jouir et être témoin d'un événement inouï pour eux.

" Ce qui arrive aujourd'hui ici, nous disait-il, est une gloire pour nous et une preuve que les pauvres sauvages ne sont pas méprisés et que devant la religion tous les hommes sont égaux. Aujourd'hui j'ai le cœur content et je comprends ce que peut faire la religion quand on la pratique bien. "

Pendant cette touchante cérémonie Mgr, j'ai pensé à Votre Grandeur, je me suis rappelé qu'un jour dans la prairie vous faillîtes devenir la victime de la cruauté des Sioux. Pas un d'eux alors n'avait accepté la bonne nouvelle, et aujourd'hui après 36 ans, les petits enfants de ceux qui ne vivaient que de pillages et de meurtres peuvent offrir à la religion des membres de leur tribu ! Quelle gloire pour le catholicisme ! !

J'ai voulu vous raconter cette bonne nouvelle parce que je sais combien Votre Grandeur s'est toujours intéressé au bien des pauvres tribus sauvages.

Recevez Mgr l'expression de mon respect le plus profond avec lequel je demeure votre très humble serviteur,

G. DUGAS, Ptre.

*La fête de M. le Supérieur au Collège de Ste-Anne.*— Mercredi, le 1er juin courant, le Collège de Ste-Anne donnait une séance des mieux remplies et des plus brillantes, à l'occasion de la fête du Supérieur de cette institution, le Très-Révérend M. Chs-Edouard Poiré. A cinq heures de l'après-midi, les élèves des cours classique et cours français-anglais se réunissaient dans une même salle pour présenter une adresse à ce vénérable bienfaiteur du Collège. Le soir, M. le Supérieur, accompagné de M. le Grand-Vicaire Hébert, de M. le Chanoine Cloutier, de soixante prêtres et d'un auditoire nombreux, encombraient la salle pour assister à une séance littéraire, musicale et dramatique.

La soirée commença par un morceau de musique, ouverture obligée de toute soirée, brillamment exécuté par le Corps de musique des élèves du Collège. Vint ensuite l'exécution d'un opéra par Félicien David, intitulé : " Le Désert, " par un chœur nombreux d'élèves et accompagné sur le piano par le Rév. M. Emile Dionne. A plusieurs reprises dans la soirée, ces mêmes artistes, ces mêmes musiciens parurent, et les applaudissements reçus ont pu constater avec quelle précision les divers morceaux furent exécutés.

M. Ludger Dumais, président de " l'Académie St Thomas d'Aquin, " fit ensuite le discours d'ouverture de la trente-cinquième séance de cette association qui

a été formée au Cours classique dans le but d'encourager les élèves à tenir une bonne conduite et à s'appliquer aux études avec courage et persévérance.

Les élèves jouèrent ensuite un superbe drame intitulé : " L'expiation. " Ce drame en trois actes et d'une exécution difficile, fut rendu avec une rare perfection, et tous les acteurs furent vivement applaudis. Voici les noms des personnages :

Robert de Lusigny, M. Hildevert Desroches, élève de Quatrième; Flavy, M. Elzéar Dionne, élève de Philosophie; Loréan, Chevalier, M. Ludger Dumais, élève de Physique; Gérard, M. Georges Lavoie, élève de Philosophie; Rinaldi, intendant de Flavy, M. Michel Chamberland, élève de Philosophie; Beppo, gardien des prisons, M. Thomas O'Neil, élève de Philosophie; Cabaretier, M. Ludovic Verreault, élève de Philosophie.

Nous donnons ici les noms de ceux qui, dans le cours de la soirée ont été promus aux grades de l'Académie; de plus les noms des élèves qui ont eu l'avantage d'inscrire des devoirs au " Cahier d'honneur. "

*Promotions aux grades de " l'Académie St Thomas d'Aquin. "*

*Aspirants :* MM. Isaac Thériault, Emile Langlais, Elzéar Chesnel, Alexis Dufresne, Joseph Lemieux, Joseph Darisse et Cléophas Giroux.

*Académiciens :* MM. David Chénard, Robert Sasseville et Armand Proulx.

*MM. les Physiciens.*—Bion que cette classe ne soit composé que de quatre élèves, quarante deux devoirs ont été inscrits au " Cahier d'honneur. " Voici les noms de ces vaillants travailleurs qui, avant de quitter le Collège ont légué un exemple bien glorieux que leurs cadets s'efforceront sans doute d'imiter : MM. Ludger Dumais, Georges Cloutier, David Pellerin et Jean Gauthier.

*MM. les élèves de Philosophie junior* ont inscrit vingt devoirs au " Cahier d'honneur. " Voici par ordre de mérite ceux qui se sont le plus distingués : MM. David Chénard, Herménégilde Faucher, Thomas O'Neil, Michel Chamberland, Arthur Dessaint, Sylvio Deschênes, Zobéo Chénard, Elzéar Dionne et Edmond Tremblay.

*MM. les Rhétoriciens* ont inscrit trente-quatre devoirs au " Cahier d'honneur. " MM. Elzéar Deschênes, Olivier Martin, Robert Sasseville, Régis Gagnon, Eugène Pelletier et Léon Ouellet.

*MM. les élèves de Belles-Lettres* ont inscrit dix-sept devoirs au " Cahier d'honneur. " Ils sont dûs à MM. Pierre Lamontagne, Armand Proulx, Herman Pelletier, Emile Martin, Ernest Vézina et Joseph Rouleau.

*MM. les élèves de Versification* figurent au " Cahier d'honneur " avec trente et un devoirs qui sont dûs à MM. Auguste Bouchard, Albin Thériault, Alphonse Langlais, Isaac Thériault, Edouard Martin, Odilon Blanchet, Joseph Chamberland et Pantaléon Lévesque.

*MM. les élèves de Méthode.*— L'Académie St Thomas d'Aquin leur est redevable de quarante-six devoirs qu'ils ont inscrit au " Cahier d'honneur. " Ceux qui se sont le plus distingués sont MM. Emile Langlais, Elzéar Chesnel, Cléophas Giroux, Joseph Darisse,